

Wir waren auch dabei!

Stadtradeln 2022

17 838 km geradelte Kilometer – etwa 3 700 km mehr als im Jahr 2021

Im Durchschnitt radelte jeder Teilnehmer und jede Teilnehmerin etwa 110 km. Eine tolle Leistung! Ein großartiger Beitrag zum Umweltschutz. Immerhin haben wir hiermit 2 747 kg CO₂ weniger produziert.

Die durchschnittlich gefahrenen Kilometer haben unsere Besten weit übertroffen. Bei den Mädchen ist Frieda Luise Leitmann (Klasse 5c) mit 253 km und bei den Jungen ist Jonas Bünz (Klasse 7a) mit 395 km die meisten Kilometer gefahren.

Ganz knapp war die Entscheidung bei der Klassenauswertung. Mit nur wenigen Kilometern Vorsprung hat die Klasse 5a gewonnen.



Bürgermeister S. Klieme überreichte der Siegerklasse die Urkunde und einen Gutschein für den Jump-Park in Schwerin. Schulleiterin U. Ott übergab den Besten der Schule die Urkunden und Schulvereinsvorsitzende S. Schulz belohnte die tolle Leistung mit einem Gutschein.

Herzliche Glückwünsche allen Gewinnern und viel Spaß beim Einlösen der Preise!

Silke Schulz, Schulvereinsvorsitzende